



Label d'argent ! Nous sommes désormais une "éco-école" !

Mougins British International School a participé pour la première fois au programme Eco-Schools, mené par TERAGIR sur le thème "Des déchets à l'école". Cette initiative éducative, qui s'adresse aux écoles dès le plus jeune âge, sensibilise au développement durable. Nous sommes ravis d'annoncer que nous avons obtenu le label argent !

Pour plus d'informations
www.mougins-school.com

Sensibilisation aux 3R et récompense !

Depuis le début de l'année scolaire, les élèves, les enseignants et l'ensemble de la communauté de Mougins School ont travaillé ensemble pour sensibiliser à l'importance du recyclage, en particulier à la règle des 3R du zéro déchet (réduire, réutiliser, recycler).

Les efforts des éco-délégués, des enfants et du corps enseignant ont été récompensés par l'obtention d'un label d'argent. C'est une excellente nouvelle, sachant que les écoles reçoivent généralement la médaille de bronze pour leur première inscription.

Lise CUDIN
Responsable Marketing et
Communications

marketing@mougins-school.com

Téléphone :
+336.74.72.36.09

"Je suis incroyablement fier et reconnaissant envers l'équipe qui a mené notre initiative cette année. Plus qu'une simple médaille, cette reconnaissance est le fruit d'efforts et d'un travail qui ont fait une réelle différence pour notre école au quotidien." James Wellings, Chef d'établissement de Mougins School.

Actions tout au long de l'année

Tout au long de l'année scolaire, de nombreux changements et activités ont été organisés en vue de l'obtention de ce label. Il convient de mentionner que Mougins School a notamment amélioré l'organisation de la cantine afin que ses déchets organiques soient collectés par une société de compostage. Les élèves du primaire et du secondaire ont leur propre bac à compost où ils peuvent apprendre comment cela fonctionne. Nous avons également organisé et amélioré le recyclage et, enfin, notre grande réussite a été la participation et l'enthousiasme de notre "Journée jaune / Yellow Day". [Regardez la vidéo ICI.](#)

Une démarche permanente

Le processus a été long et parfois compliqué. Des élèves volontaires ont participé à des assemblées, réalisé des enquêtes et réfléchi à la meilleure façon d'améliorer les déchets de notre école. Un éco-comité composé d'élèves, d'enseignants et de membres de l'association des parents d'élèves s'est réuni tout au long de l'année scolaire pour suivre l'évolution de notre projet. Bravo à tous !

Bientôt, le drapeau vert indiquant que nous sommes désormais une école écologique flottera devant Mougins School, mais le plus essentiel est et sera la sensibilisation des élèves aux questions environnementales. L'année prochaine, notre projet se poursuivra sur le thème de l'énergie et nous espérons qu'il connaîtra le même succès que cette année. Nos élèves peuvent faire la différence pour l'environnement de notre école !

Carmen Burgues , Eco-coordinatrice à Mougins School

A propos de Mougins School Situé dans un écrin de verdure, en plein cœur de Nice Sophia-Antipolis, Mougins School propose un programme scolaire britannique d'excellence pour les élèves âgés de 3 à 18 ans. La philosophie de Mougins School est de stimuler et de motiver les élèves, en encourageant la participation active, la curiosité et l'indépendance afin de favoriser un meilleur apprentissage. Équipée d'une technologie de pointe, Mougins School prépare les élèves à relever les défis de demain tout en s'épanouissant à travers le sport, l'art, la musique et le théâtre. Nous acceptons actuellement les candidatures pour la rentrée de septembre 2023, rendez-vous sur www.mougins-school.com.

A propos de Globeducate Globeducate est l'un des principaux groupes d'éducation K12 au monde, avec plus de 55 écoles bilingues et internationales de premier ordre, et des programmes en ligne, éduquant 31 000 étudiants dans dix pays. Nous préparons chaque élève à devenir un citoyen du monde capable de façonner l'avenir. Être membre de Globeducate apporte de nombreux avantages à nos écoles, à nos élèves et à nos enseignants. Nous sommes un partenaire officiel du WWF (World Wildlife Fund), et nous travaillons avec les Eco-Schools dans chaque pays, ainsi qu'avec LEGO® Education. www.globeducate.com

15 JUNE 2023

Silver label ! We are now an eco-school!

Mougins British International School has participated for the first time in the Eco-Schools programme, run by TERAGIR on the theme of "Waste in the school". This education initiative, which is aimed at schools from early years onwards, raises awareness of sustainable development. We're delighted to announce that we've been awarded the Silver Label!

For more information, please visit
www.mougins-school.com

Awareness 3R and Award!

Since the beginning of the school year, students, teachers and the whole Mougins School community have worked together to raise awareness on the importance of recycling, particularly the 3Rs rule of zero waste (reduce, reuse, recycle).

Lise CUDIN
Marketing and
Communications Manager
marketing@mougins-school.com

The efforts of the eco-delegates, children and staff have been rewarded with a silver label. This is excellent news, given that schools are usually awarded the bronze medal for their first registration.

Téléphone :
+336.74.72.36.09

"I am incredibly proud of and grateful to the team who have led our initiative this year. More than just a badge this recognition comes off the back of efforts and work that has made a real difference to our school on a daily basis" James Wellings, Head of School

Actions throughout the year

Throughout the school year, there have been many changes and activities organised towards this label. It's worth mentioning that Mougins School has improved the organisation of the canteen so that organic waste is collected by a composting company. Primary and Secondary students have their own compost bin where they can learn how it works. We have also organised and improved recycling and, last but not least, our great success has been the participation and enthusiasm of the "Yellow Day". You can watch the video here. <https://www.youtube.com/watch?v=YpkXeJFNmX4>

On-going process

The process has been long and sometimes difficult. Student volunteers have participated in assemblies, done surveys and thought about how the school environment could be improved. An eco-committee consisting of students, teachers and PTA members has been meeting throughout the school year to follow the evolution of our project. Bravo to all of them!

Soon the green flag indicating that we are now an eco-school will be flying but the most important thing is and will be to raise the pupils' awareness of environmental issues. Next year our project will continue with the theme of energy and we hope it will be as successful as this year. Our students can make a difference to our school environment!

Carmen Burgues , Eco-coordinator at Mougins School

About Mougins School

Located in the heart of Nice Sophia-Antipolis, Mougins School offers an excellent British school programme for students aged 3 to 18. Mougins School's philosophy is to stimulate and motivate students, encouraging active participation, curiosity and independence to enhance learning. Equipped with state-of-the-art technology, Mougins School prepares students to meet the challenges of tomorrow while developing through sport, art, music and drama. We are currently accepting applications for the September 2023 school year, visit www.mougins-school.com.

About Globeducate

Globeducate is one of the world's leading K12 education groups with 55+ premium bilingual and international schools, and online programmes, educating 31,000 students in ten countries. We prepare each student to become a global citizen who can shape the future. Being a member of Globeducate brings many benefits for our schools, students and teachers. We are an official partner of WWF (World Wildlife Fund), and work with Eco-Schools in each country, as well as LEGO® Education. Globeducate teachers inspire our students to find their voice in this world. They encourage them to understand world events and to think about their values and what is important to them, and to challenge ignorance and intolerance wherever they find it. www.globeducate.com